

活動報告

団体名	TEAM SHIRO
活動名	長野市穂保地区の専業農家が離農しないための復旧・復興活動
活動期間	2019/10/13~2019/10/31
活動の成果	<p>台風被害があった当初は畑のみならず、街並みは悲惨な状況で、今年度のりんご生産は諦めている農家が多くいた。避難所や仮設住宅からの作業となるので、農業の継続が難しいと考えている農家も多くいた。そのような状況であったが、多くのボランティアの参加や重機での活動ができたため、予想以上に復旧活動が進んだ。今年度のりんご生産を諦めていた農家も例年通り続けることができた。また、ボランティアと地域住民が多く交流したおかげで、長沼地区穂保区を再度訪れてくれ、関わってくれ交流人口が増加した。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響により、復旧活動にも支障をきたし、県外ボランティアの受け入れや地域とボランティアの交流拠点となる地域の歴史ある蔵の改修は、道半ばである。被災樹も多く伐採している状況でまだまだ災害前の地域に戻ったとは言えない。今後りんご農地を守っていくためにも、長沼地区穂保との交流人口も増やすように、今後もボランティアとの関係性を大切にしていきたい。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>皆様の寄付のおかげで、当団体が活動できたことで、地域を少しでも元気にする事ができたと感じています。また、長沼地区穂保区のリんごも無事に収穫することができています。今後とも、信州りんご発祥の長沼地区やりんごを応援して頂けると幸いです。ありがとうございました。</p>